

ふたぼっこだより

2023・10・4
No.8

幼児クラスが地域あそびの一環で、野間口にあるコスモスの里へ行ってきました。“バスに乗ってお出かけ”なので子どもたちはウキウキで、「いってきま〜す！」と出発！

コスモスの里ではクラスごとに手をつないで散策しました。コスモスが子どもより高いので、「迷路みたい」「迷子になるかも」と言いながら歩いていましたよ。道があちこちで枝分かれしているので、「今度はこっちに行こ〜」「またここ戻ってきたなあ」と楽しそうでした。

奥の方に広場のようなスペースがあり、鬼ごっこや虫捕りなどもすることができました。「来たことあるよ」と言っている子もいましたが、初めて来る子が多く、新たに地域を知ることができました。今回は「地域の子どもたちのために」と、ご厚意でご招待していただきました。地域の方に感謝の気持ちでいっぱいです。

そろそろ見納めですが、とってもきれいでしたので、機会があればご家庭からも行ってみたいですね。



コスモスのトンネルみたい！



階段を数段登ると展望台がありました。みんなで「はい、ポーズ！」



「おーい、くまぐみさーん！」
「おーい、ぼんだぐみさーん！」
コスモスの合間にいるのを見つけて、展望台からよびかけて手を振り合っていました。



大きな岩を触っているかと思いきや…
この先には犬がいて、「わんちゃ〜ん」と話しかけているところです。



木登りチャレンジ！
忍者みたいに登っていました。



短時間でもバッタやトンボを捕まえていましたよ。

